



Barcelona 16 de marzo de 2017

SE CUMPLEN LOS ACUERDOS DE SEMAF

El pasado viernes 10 de marzo la empresa cumplió con uno de los acuerdos de desconvocatoria de huelga del *Mobile World Congress*, modificando la orden de servicio prevista para el partido de R.C.F. Español que se jugaba ese día.

De esta manera, se irán modificando progresivamente las órdenes de servicio para ferias, partidos de fútbol y otros eventos hasta que queden todas corregidas de manera que no se modifiquen los horarios de los turnos a los maquinistas de los grupos G1 y G2 de contratación.

Así mismo queremos informaros también que la nueva promoción de maquinistas o habilitados que se está llevando a cabo en la línea L-A, están dando ya la formación práctica dentro de su jornada laboral, tal como acordamos con la empresa el pasado año, debemos decir ante esto que nos sentimos decepcionados por la actitud tomada por el resto de secciones sindicales que se han dedicado durante todo este año a poner pegas y trabas retrasando la entrada en vigor de esta medida que es tan importante tanto para los trabajadores de FGC como para la empresa, ya que está ligada directamente con la seguridad de nuestros trenes.

Por último agradeceros a todos la confianza depositada en nosotros y el ánimo que nos dais día a día para seguir luchando por las mejoras de los trabajadores de FGC y en especial de los maquinistas, y agradecer también el apoyo de los que no son afiliados nuestros, ya que sabemos que también han sido partícipes de nuestros logros azuzando a sus sindicatos para conseguir, de esta manera, que se imponga el sentido común y las mejoras de los trabajadores por delante de las siglas de cada uno, jigracias!!.

COMISIÓN DE ÁREA DE SEMAF FGC

